

## **Sternsinger\*innen sammeln 6.910 Euro: Sternsingen für Kinderrechte in Groß- und Klein-Zimmern**

Von MS/PR  
5. Jan. 2025



Am Freitag, 03.01. und Samstag, 04.01. liefen die Sternsingerinnen und Sternsinger durch Groß- und Klein-Zimmern. Unter dem Motto „Erhebt Eure Stimme! Sternsingen für Kinderrechte“ brachten sie nicht nur den Segen 20°C+M+B+25, Christus Mansionem Benedicat, Christus segne dieses Haus, in die Haushalte von Groß- und Klein-Zimmern, sondern sammelten auch 6.910 Euro (vorläufiger Spendenstand) für benachteiligte Kinder weltweit. Die Kinder und Jugendlichen waren mit viel Engagement in der Gemeinde unterwegs und auch selbst von den erzielten Spenden begeistert.

Zum krönenden Abschluss der diesjährigen Aktion stellten die Sternsingerinnen und Sternsinger im Sonntagsgottesdienst die Kinderrechte der UN-Kinderrechte-Konvention vor. In der Katechese wurden auch die vielen Projekte des Kindermissionswerks, das die Aktion Dreikönigssingen ausrichtet, hervorgehoben, die ein Zeichen der Hoffnung sind. Weltweit setzt sich das Kindermissionswerk in diversen Projekten für die Einhaltung der Kinderrechte ein. Im Fokus der diesjährigen Aktion standen Projekte in Kenia (Afrika) und Kolumbien (Südamerika), die vielen Kindern u.a. ihr Recht auf Mitbestimmung, auf ein sicheres Zuhause und Gesundheit gewähren.

### **Rechte von Kindern im Mittelpunkt der 67. Aktion Dreikönigssingen**

Kinder überall haben das Recht auf Nahrung, Bildung und Gesundheitsversorgung. Sie verdienen den Schutz vor Krieg, Gewalt und Missbrauch. Zugleich machten die kleinen und großen Königinnen und Könige auf die Probleme bei der Umsetzung der 1989 von den Vereinten Nationen verabschiedeten Kinderechtskonvention aufmerksam. Denn zahllose Not leidende und benachteiligte Kinder auf allen Kontinenten warten immer noch auf deren konkrete Umsetzung vor Ort. Ihr Wohl und ihre Würde werden nicht gewahrt und nicht geschützt.

Durch den Einsatz der kleinen und großen Könige in Deutschland werden Kinder in aller Welt gefördert. Straßenkinder, Flüchtlingskinder, Aids-Waisen, Mädchen und Jungen, die nicht zur Schule gehen können, denen Wasser und Nahrung fehlen, die unter ausbeuterischen Bedingungen arbeiten müssen oder ohne ein festes Dach über dem Kopf aufwachsen – Kinder in rund 90 Ländern der Welt werden in Projekten betreut, die mit Mitteln der Aktion Dreikönigssingen unterstützt werden.